

05.06.2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## **Le groupe folklorique Ej' Ecochyoëü de Ninda organise la 70<sup>e</sup> Fête Cantonale des Costumes à Nendaz pour célébrer ses 40 ans !**

« Ej' Ecochyoëü », nom tiré de du patois de Nendaz, signifie en français « les batteurs de blé ». Ce groupe folklorique de Nendaz égaie depuis 1984 des événements à l'échelon régional, cantonal, voir même international. Pour fêter comme il se doit son 40<sup>e</sup> anniversaire, il s'est lancé un joli défi : organiser la 70<sup>e</sup> Fête Cantonale des Costumes, qui réunit une trentaine de groupes folkloriques de tout le Valais les 14 et 15 juin 2024 sur la Plaine des Ecluses à Haute-Nendaz.

### **Deux jours de fête et de folklore**

Les festivités débiteront le vendredi 14 juin avec une soirée spéciale 40<sup>e</sup> anniversaire. Dès 19h, un cortège ouvrira les célébrations, suivi de productions sous cantine et d'un bal. Plus d'une quinzaine de sociétés de la région (folklore, chant et fanfare) ont été invitées à animer cette soirée conviviale.

Le samedi 15 juin, Nendaz accueillera la 70<sup>e</sup> Fête Cantonale des Costumes. Après avoir organisé la 59<sup>e</sup> édition en 2004, Ej'Ecochyoëü de Ninda relève à nouveau le défi. Cette fête rassemblera une trentaine de groupes folkloriques affiliés à la Fédération Valaisanne des Costumes et des Arts Populaires. Pour le public, c'est l'occasion durant toute la journée d'admirer les danses et costumes des différents groupes, que ce soit durant les danses d'ensemble, le cortège ou les prestations sous cantine ou sur la scène libre extérieure.

### **Quelques mots sur le groupe Ej'Ecochyoëü**

Depuis ses débuts, le groupe Ej'Ecochyoëü de Ninda a pour objectifs de perpétuer les traditions ancestrales et de transmettre ce patrimoine culturel aux générations futures. Il compte aujourd'hui 28 danseurs adultes, 17 figurants (adultes et enfants) ainsi que 8 musiciens. Fait rare, il peut s'appuyer sur une relève jeune et dynamique qui fait de cette société l'une des plus jeunes du canton, avec une moyenne d'âge de 36 ans. Il propose un répertoire diversifié, intégrant des danses traditionnelles comme la valse, la scottish, la marche et la polka, ainsi que des styles moins communs comme la mazurka et le fox-trot. Son orchestre, qui se caractérise par l'intégration de cuivres car certains de ses membres sont issus d'une fanfare, est composé de deux accordéons, deux cornets, un baryton, une basse, une percussion et une grosse caisse, ce qui lui apporte un style bien caractéristique par rapport aux autres formations de ce type.

Le groupe Ej'Ecochyoëü de Ninda a toujours eu la chance d'avoir dans ses rangs des moniteurs et des musiciens créant leurs propres œuvres, ce qui garantit le renouvellement, la richesse et la modernisation de son répertoire. Il se réjouit d'ailleurs de présenter « Ej'Ecochyoëü en Fête », la pièce spécialement élaborée par ses membres, Huguette Charbonnet, Roger Charbonnet et Marc Glassey (chorégraphie) et Louis Fournier (musique), pour la danse d'ensemble de cette 70<sup>e</sup> Fête Cantonale.

### **Liens utiles**

- Site internet de la manifestation (avec programme complet) : [www.fcdc-nendaz2024.ch](http://www.fcdc-nendaz2024.ch)
- Site internet Ej'Ecochyoëü de Ninda : [www.ecochyoeu.ch](http://www.ecochyoeu.ch)
- Photos : [www.swisstransfer.com/d/18e2b4bb-b002-4cfb-9c79-1b6b69a57b7d](http://www.swisstransfer.com/d/18e2b4bb-b002-4cfb-9c79-1b6b69a57b7d)  
(à télécharger avant le 3 juillet 2024, merci d'en indiquer le copyright en cas d'utilisation)

### **Personne de contact :**

Co-président du comité d'organisation : Beat Eggel – 079 277 59 12 – [beat.eggel@gmail.com](mailto:beat.eggel@gmail.com)